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教育委員会 10 月定例会会議録 

 

平成 21 年 10 月 27 日（火） 

13：30～16：00 

創遊館会議室 

 

出席委員  1 番 小林道和 委員長 

3 番 遠藤清実 委員 

4 番 柴田泰子 委員 

 

欠席委員  2 番 登坂高典 委員長職務代理者 

 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長 安藤昭郎 

教育文化課長 若月加代子 

主幹 奥山勝弘 

課長補佐 花山 護 

課長補佐 佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

教育文化課長 委員長、委員長職務代理者の任期が 1 年であります。小林道和氏を委員長、登

坂高典氏を委員長職務代理者の留任でよろしいかお諮りします。 

委員全員 了承 

 

２．会議録署名委員の指名 

 ３番 遠藤清実委員を指名した。 

 

３．前回議事録の確認 

委員長の指示で９月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 

 

５．報告事項 

教育文化課長 

①全国学力・学習状況調査について 

②中学校県南ブロック体育大会について 
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③学校設備整備について 

３番委員 全国学力検査の結果は、高校受験の志望校選びなどに影響しないか。 

奥山主幹 進路選択には学校内の学力テストを参考にしているのが一般的である。 

委員長 学習状況調査の良い情報として、子ども達が落ち着いていることであるので、それを

学力面にどう結び付けていくかである。 

教育長 他との差は家庭に帰ってからの生活と思われる。家庭学習を家族にも本人にも指導し

ていかなければと考えている。 

委員長 子ども達一人ひとりがどう目標を持てるかだと思う。学校全体で考えていくべきであ

る。単に勉強を増やすだけでは大変である。全体として伸ばしてやることである。 

  読書はどうだったのか。読書力は大切である。文章を読み取る力が足りないとあるが、側

面として読書力を強めるとよくなる可能性があるのではないか。 

奥山主幹 読書は他と比べてもかわらない。インターネットの時間が長い。良いところとして

地域に関する項目は良い。 

回答しない問題があり、あきらめが早いといえる。 

３番委員 消毒保管器納入業者の中西製作所はどういう業者なのか。 

教育文化課長 指名願いの出ている業者である。入札は指名願いの出ている業者を指名してい

る。 

奥山主幹 （新型インフルエンザ、生徒指導状況について報告） 

 

６．協議事項 

（１）宮宿小学校並びに西五百川小学校体育館の安全対策について 

教育長 （町に対する教育委員会の要望書案について資料に基づき説明） 

４番委員 町民体育館はどう考えているのか。 

教育長 以前の協議で、町民体育館と宮宿小体育館は一緒には行かないとの結論が出ている。

町民体育館は改めて検討していかなければならない。 

委員長 体育館の改築等を考えるに、原点に返り何故を考えると、子ども達への安全確保が最

優先されるべきである。安全対策を教育委員会として要望していくのが本筋ではないのか。 

次回、再度協議したい。 

 

（２）次回の教育委員会定例会を１１月３０日（月）午後１時３０分から創遊館で開催すること

に決定した。 

 

７．その他 

教育文化課長 （朝日町連合ＰＴＡからの要望について説明） 

委員長 毎年ＰＴＡから要望があり、少しずつ改善していると思うが。 

教育文化課長 できる限り対応しています。 

花山補佐 （第 45 回朝日町芸術文化祭概要の説明）。 
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以上、協議し、１６時００分に１０月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 

 

 

 

 

会議録署名委員    

 

委 員 長    

 

調 整 委 員   佐 竹 壽 美  


